

Fecha 12.04.2014	Sección Informativa	Página 8
----------------------------	-------------------------------	--------------------

PERREDISTAS Y PANISTAS ARMAN FRENTE

Con marchas y *troleo* van contra leyes de Telecom

PIDEN A CIUDADANOS buscar en redes sociales o directamente a legisladores para exigirles que incluyan sus iniciativas; prevén cadena humana el 26 de abril

Por Jaquelin Coatecatl >
jaquelin.coatecatl@razon.mx

Con marchas y *troleo* el recién constituido Frente por la Comunicación Democrática pretende echar atrás las leyes secundarias en Telecomunicaciones propuestas por el Presidente Enrique Peña Nieto.

Durante la constitución formal del frente, realizado en el Teatro de la Ciudad, el líder moral del PRD, Cuauhtémoc Cárdenas y el senador del PAN, Javier Corral, rechazaron la minuta enviada por el ejecutivo al Senado de la República.

Por lo que en conjunto con algunos artistas e intelectuales, anunciaron protestas y marcame personal a través de redes sociales para los legisladores Javier Lozano, Alejandra Barrales y Graciela Ortiz, encargados del dictamen.

"Que en todo el país, se contacte directamente o a través de las redes sociales, a los senadores y diputados federales, para exigirles respeto a la Constitución y la emisión de una legislación secundaria que atienda las diversas iniciativas presentadas en el Senado... dar seguimiento al voto de los senadores que pertenecen a cada una de las comisiones unidas encargadas del dictamen, para dar a conocer el sentido de su voto", indica el Manifiesto

a la Nación Frente por la Comunicación Democrática.

También se hizo un llamado a la movilización pacífica, la primera de éstas convocada a manera de "cadena humana" para el próximo 26 de abril que va de Los Pinos a Televisa Chapultpec.

Cárdenas aseguró que la aprobación de la iniciativa significaría estar "regidos por leyes anticonstitucionales" y justificó que pese a que no todos son expertos, se dan cuenta de que con este documento se busca defender los monopolios, amordazar la libertad de expresión y acallar las voces libres.

Durante la instalación del Frente los dos políticos hicieron el llamado a académicos, intelectuales, senadores y diputados a movilizarse en contra de esa iniciativa.

También participaron en el evento el senador perredista Alejandro Encinas, Layda Sansores del Partido del Trabajo; el dirigente del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, Javier Sicilia, el padre Miguel Concha, otros defensores de derechos humano, así como el ex consejero del recién desaparecido Instituto Federal Electoral (IFE), Alfredo Figueroa.

Su manifiesto

El grupo recién creado acordó:

Difundir lo que caliican como omisiones, insuficiencias y sesgos regulatorios
Que en el país se contacte directamente a senadores y diputados a través de redes sociales

Dar seguimiento al voto de los 128 senadores

Marchas y cadenas humanas
Organizar brigadas

Cuauhtémoc Cárdenas
Líder moral del PRD

“De aprobarse las leyes secundarias tal como están, estaríamos quebrantando el orden legal y estará violándose nuestra Constitución”

26

DE ABRIL, día en el que convocaron a realizar una "cadena humana"



Fecha 12.04.2014	Sección Informativa	Página 8
---------------------	------------------------	-------------



MENEZ Cacho, Miguel Concha y Javier Sicilia, ayer.